



Escritor Ernesto Sábato lucha contra deshumanización suscitada en Argentina

La explotación de 250 millones de niños en todo el mundo, "un verdadero crimen, una vergüenza", es el argumento en que se apoyó ayer en Valladolid el escritor argentino Ernesto Sábato, para reclamar por la deshumanización que actualmente vive Argentina.

"No podemos rendirnos a la depresión porque sería un lujo que no se podrían permitir los chiquitos que pasan hambre", afirmó Sábato, quien se pronunció ayer en el ayuntamiento de Valladolid, donde expresó su dolor por la situación de "supremo peligro" que atraviesa Argentina.

Visiblemente fatigado, el autor de *El túnel* y *Sobre héroes y tumbas* retrató un panorama desolador de su país, el cual según sus palabras está sumido "en el caos, la pobreza y el desempleo, hundido en la miseria" por obra de "explotadores y corruptos de dentro y de afuera".

Advirtió que Argentina se encuentra en una encrucijada, en un "momento de supremo peligro", asfixiada por una deuda externa cuyo origen situó en los "grandes golpes militares", en las políticas sociales y económicas "dictaminadas por el despotismo de las grandes empresas y funcionarios corruptos que han saqueado el erario público". EFE



Amigo Pablo Neruda [artículo] Roberto Parada.

Libros y documentos

AUTORÍA

Parada, Roberto

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Amigo Pablo Neruda [artículo] Roberto Parada.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)